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Bewerbung um ein Förderungsstipendium
Application for a sponsorship scholarship
	Familienname, Vorname
Last name, First name(s)
	     

	Matrikelnummer
Student ID number
	     

	Studium
Study program
	     

	Adresse
Address
	     

	IBAN
BIC
	     



Kostenaufstellung für das geplante Vorhaben
Cost breakdown for the planned project
	[bookmark: Text56]     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	     
	     

	Summe
total
	     



Ich bestätige hiermit, dass alle erforderlichen Beilagen für die Bewerbung zum Förderungsstipendium vollständig und wahrheitsgemäß ausgefüllt und beigelegt sind.
Ich verpflichte mich im Falle einer Zuerkennung eines Stipendiums nach Abschluss der geförderten Arbeit einen Bericht über die widmungsgemäße Verwendung des Betrages samt Originalbelegen oder beglaubigten Kopien vorzulegen.
I hereby confirm that all required enclosures for the application for a scholarship have been completely and truthfully filled out and enclosed.
In the event that a grant is awarded, I undertake to submit a report on the proper use of the amount, including original receipts or certified copies, after completion of the funded work.


Datum, Unterschrift



Erforderliche Beilagen
Enclosures required
· Nachweis der österreichischen Staatsbürgerschaft. Bei Ausländer:innen Unterlagen betreffend der Gleichstellung gem. §4 StudFG
Proof of Austrian citizenship. In the case of foreigners, documents concerning equality according to §4 StudFG.
· Inhaltliche Darstellung der geplanten Arbeit (Exposé)
Description of the content of the planned work (synopsis)
· Mindestens ein Gutachten (in der Regel durch die/den Betreuer:in der wissenschaftlichen Arbeit) zur Kostenaufstellung und darüber, ob die/der Studierende auf Grund der bisherigen Studienleistungen und seiner Vorschläge für die Durchführung der Arbeit voraussichtlich in der Lage sein wird, die Arbeit mit überdurchschnittlichem Erfolg durchzuführen.
At least one expert opinion (usually by the supervisor:in of the scientific work) on the statement of costs and on whether the student is likely to be able to carry out the work with above-average success on the basis of previous academic performance and his/her proposals for carrying out the work.


image1.jpeg
UNIVERSITY OF GRAZ

Faculty of Environmental, Regional
and Educational Sciences





